

Las Designaciones Arbitrales en Gran Canaria serán publicadas esta temporada

Escrito por presidenteoliron

Jueves, 26 de Septiembre de 2013 23:57 - Actualizado Viernes, 27 de Septiembre de 2013 00:04

A partir de esta temporada, el Comité de Arbitros de Las Palmas ha decidido por fin publicar las designaciones arbitrales jornada a jornada en lo que respecta al Fútbol Sala.

Una buena noticia ya que era una de nuestras solicitudes al Comité desde hacía mucho tiempo y vemos que esta temporada se llevará a cabo.

Agradecer una vez más a D. Esteban Hernández Galván por su colaboración.

Ya pueden ver las designaciones de esta semana, donde comienza el fútbol sala en nuestra Isla en la página web del Comité (la tienes en el menú de enlaces con otras web > organismos oficiales) o pinchando el siguiente enlace directo:

<http://ctafiflp.com/nombramiento.html>